



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
TU DIARIO VIVIR

25/09/2023

LEGISLATIVO



PVEM va por reforma contra acoso telefónico

El diputado Antonio Natale Gutiérrez (PVEM) propuso retomar la Ley Federal de Protección al Consumidor para evitar el acoso publicitario por medio de llamadas telefónicas o mensajes. La finalidad es terminar con las llamadas insistentes que ofrecen bienes o servicios, y prohibir a las empresas o proveedores que realicen dicha actividad.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/pvem-va-por-reforma-contra-acoso-telefonico/464793>